

Festival Espacestand



Quand les enfants fabriquent leur festival

Talents amateurs et professionnels convergent au Festival Espacestand de Moutier

L'ambition du festival né sous l'impulsion de la Coordination Jeune Public œuvrant dans le Jura et le Jura bernois est de rassembler des artistes en herbe de la région, mais aussi des artistes plus confirmés d'ici ou d'ailleurs. Il invite à musarder, dans la ville de Moutier, entre théâtre, danse, vidéo, musique et expositions. Bref aperçu.

La comédie musicale *Bling bling* est l'œuvre de jeunes gens (de 15 à 25 ans) et de musiciens professionnels. Pour traiter du thème de la construction de l'identité personnelle et sociale des jeunes, Antoine Joly – qui signe le livret – a imaginé une situation conflictuelle en s'inspirant de la tragédie grecque, de l'opéra, ou encore de *West Side Story*. Alors qu'une soirée animée par un présentateur-vénette bat son plein, le drame se noue sur un parking... La mise en scène est signée de Barbora Horakova (vendredi 22 et samedi 23 juin à 20h).

La compagnie liégeoise Les Ateliers de la Colline présente un autre drame, solitaire celui-ci, avec *Enfant mouche*. Léon, un enfant «pas comme les autres», cède à la rêverie sur les bancs de l'école jusqu'au jour où il prend son envol sur le dos d'une mouche... Une évasion risquée, mise en scène par Jean Lambert et Dominique Renard dans un décor aux allures de cabinet de curiosités (dès 8 ans, vendredi 29 juin à 20h).

A découvrir aussi, l'exposition collective *Drôles de gens* réalisée en partenariat avec le Musée jurassien des arts. Une plongée dans les représentations contemporaines des corps hors norme (jusqu'au 26 août).

Légende de l'image: «Enfant mouche», des Ateliers de la Colline

Photo@Alain Janssens

Khadija Sahli